
Homélie du 13ème dimanche ordinaire A 
 

« Enracinés dans l'Amour du Christ ». Oui, nous sommes appelés à cet enracinement : c'est le Christ 
qui nous fait vivre. Nous en sommes les héritiers, mais aussi les témoins. Le monde a besoin de ces 
amis de Jésus qui savent aimer comme lui, sans distinction, sans rejet de personne. Il a besoin de 
personnes qui, comme lui, font tout par amour de cette humanité qui nous est donnée en partage. Nous 
n'avons pas à être parfaits – c'est l'attribut de Dieu – mais nous devons imiter notre Maître et Seigneur, 
Jésus, le Christ. Et l'Evangile aujourd'hui nous y invite. Il nous présente le chemin du salut, un chemin 
exigeant, mais aussi libérateur. Il nous demande de nous attacher à lui et de marcher en sa présence. 
Car le monde dans lequel nous sommes veut que nous soyons des hommes et des femmes de 
conviction qui sachent montrer qu'être attachés au Christ nous fait vivre, nous rend accueillant à tous, 
nous permet de vivre pleinement la fraternité. 
 

Une de nos manières de montrer que nous sommes enracinés en Christ, n'est-elle pas dans l'accueil 
de l'autre ? St Paul nous dit souvent que nous ne sommes plus des étrangers ni des gens de passage, 
nous sommes membres de la famille de Dieu. Et les membres de la famille de Dieu ne se caractérisent-
t'ils pas par un accueil inconditionnel ? Qu’a fait le Christ tout au long de sa vie sinon accueillir toute 
personne et plus spécialement les pauvres, les petits, ceux qui ne comptent pas en société, les lépreux, 
les malades, les pécheurs ? Et déjà dans l'Ancient Testament nous voyons comment le prophète Elisée 
a été accueilli par une femme riche. On lui a donné une chambre, un lieu de repos. Il est accueilli 
comme un notable et la grâce du Seigneur descendra dans cette maison avec la fécondité retrouvée de 
cette femme au grand cœur. Accueillir le Messager de Dieu n'est-ce pas le meilleur gage que l'on peut 
donner au Seigneur ? 
 

Je pense ce matin à nos communautés chrétiennes, à notre Eglise. Nos ensembles paroissiaux 
connaitront peut-être des changements en cet été. Peut-être accueilleront-ils de nouveaux pasteurs. Et 
certains viendront de loin. Ils auront quitté leurs terres, ils auront laissé derrière eux familles et amis 
pour venir annoncer la Bonne Nouvelle dans nos villes et nos campagnes. Leur donnerons-nous toute 
notre confiance ? Collaborerons-nous à l'oeuvre d'évangélisation qu'ils proposent ? Saurons-nous leur 
donner toute la place qu'ils méritent et les aiderons-nous à vivre en témoins au cœur de nos 
communautés. L'exemple d'Elisée dans la Parole de Dieu aujourd'hui est parlant. Il est le prophète, 
mais il ne savait où manger, où se reposer. Cette femme riche du Livre des Rois a bien compris cet 
accueil du messager de Dieu et elle en aura la récompense : elle sera féconde, elle sera mère. 
 

Paul nous rappelle ce que doit être la grâce du baptême dans nos vies de chrétiens ; Unis au Christ 
Jésus, nous sommes unis à sa mort et nous sommes témoins de sa résurrection. C'est du Christ Jésus, 
mort et ressuscité que nous vivons et nous croyons que ce même Christ nous entraine dans ce chemin 
du salut pour tous les hommes. Notre vie, nos actions, l'accueil que nous pratiquons, la vie que nous 
menons nous entrainent à être témoins du Christ mort et ressuscité. N'est-ce pas ce que nous rappelle 
la page d'Evangile que nous avons lue ? Cet amour inconditionnel du Seigneur est gage de vie 
éternelle. Il est gage de cet engagement que le Christ a pris envers chacun de nous et envers le Peuple 
de Dieu. Si nous nous engageons envers Lui, il s'engagera pleinement envers nous et nous portera 
dans son Coeur. Il nous aimera de façon à ce que nous soyons unis pleinement à lui et à nos frères et 
sœurs. 
 

« Enracinés en Christ », tout un programme pour le chrétien que je suis, pour le membre de l'Eglise 
que je suis. La prière est essentielle pour vivre la communion. Notre action est le reflet de l'action de 
Dieu en ce monde. Notre témoignage missionnaire redit au monde le Christ de notre baptême, mort 
et ressuscité pour que tout homme vive de sa vie. Au début de ce temps d'été, ménageons-nous des 
plages de recueillement, de silence habité de toutes nos rencontres, de tous nos accueils. Emerveillons-
nous devant la beauté de notre nature, de ce qui nous a été transmis et prenons soin de nous, de ceux 
qui nous entourent, de l'Etranger que nous rencontrerons sur notre route. AMEN ! 
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